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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.02.2021 öffentlich 

 Ausschuss für Stadtentwicklung, Bau, Umwelt, Klimaschutz und 

Verkehr 

20.04.2021 öffentlich 

   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

durch enorme Kraftanstrengungen der EVAG-Mitarbeiter wurden die Gleise der Straßenbahnlinien 

in den vergangenen Tagen von den Schnee- und Eismassen befreit und so der Liniennetzverkehr 

sukzessive wieder aufgenommen.  

 

Dennoch hat die extreme Wetterlage der vergangenen Woche dazu geführt, dass Schäden an den 

Gleisstreben bzw. auch den Gleisplatten zu verzeichnen sind. Entsprechende Reparaturen und 

Instandhaltungsarbeiten müssen nunmehr zeitnah - auch bei noch anhaltenden winterlichen 

Witterungsbedingungen - durchgeführt werden, um den Linienverkehr aufrecht zu erhalten bzw. 

nicht weiter einzuschränken. Bei andauernden Einschränkungen sollte sodann der Einsatz von 

Shuttlebussen für die Bürgerinnen und Bürger in Erwägung gezogen werden, um im Notfall 

kurzfristig reagieren zu können.  

 

Ich bitte daher um die Beantwortung der folgenden Fragen: 

 

1. Ist mit zusätzlichen Schäden an den Gleisstreben, dem Gleisbett sowie den Gleisplatten zu 

rechnen, sofern entsprechende Reparaturarbeiten unter winterlichen 

Witterungseinflüssen stattfinden müssen? 

 

2. Ist für das Heben der Gleismittelplatten (z.B. auf der Linie 2 der EVAG) allein der extreme 

Frost der vergangenen Tage verantwortlich oder gibt es möglicherweise Alternativen für 

den Ersatz der Gleisplatten auf den betroffenen Streckenabschnitten, um weiteren 

Schädigungen vorzubeugen? 

 

  

 

Fraktion CDU, Herr Kordon 

    

Titel der Drucksache: 

Einschränkungen des EVAG-Betriebes durch 

Wintereinbruch 

 

Drucksache 0249/21 
 

 öffentlich 



DA 1.15 

LV 1.56 

01.11 

© Stadt Erfurt 

Drucksache : 0249/21 Seite 2 von 2 

 

3. Ist im Winter zukünftig mit zunehmenden Problemen hinsichtlich der Gleisplatten, 

Gleisstreben o.Ä. durch den Einsatz der neuen Niederflurbahnen (Einhaltung der 

Bodenfreiheit) zu rechnen und welche Kosten wären aufzubringen, um erneute Probleme/ 

Schädigungen für die Zukunft zu vermeiden? 
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